
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage von der SPD-Fraktion teilt Herr Grings (Amt 20) mit, dass man mit der letztjährigen 

Investitionskreditgenehmigung i.H.v. 30 Mil. € auch in diesem Jahr bei der Mittelübertragung mit der 

Investitionskredithöhe von 30. Mil €, bis zum Zeitpunkt der Haushaltsverfügung, hinkäme. Dieses 

Vorgehen sei mit der ADD abgeklärt.   

 


